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Pedágio sobe hoje 
5,44% na região
Aumento foi autorizado pela Artesp e reajuste médio ficou em 5,29% nas estradas 
paulistas; A N T T  também autoriza aumento de passagem de ônibus de longa distância ©

MACATUBA

Sebrae Móvel 
passa pela cidade 
nesta quarta-feira

Macatuba está entre as três cidades 
da região que recebem o Sebrae Móvel 
nas primeiras semanas de julho. Desde 
esta segunda-feira, dia 30 de junho, o 
serviço itinerante de orientação a em
presários e interessados em abrir o 
próprio negócio passa por Agudos, Ma- 
catuba e Bauru.O atendimento ao em
preendedor é gratuito e acontece das 
10h às 16h. O Sebrae Móvel começou 
o giro pela região por Agudos. Na quar
ta e quinta-feira, dias 2 e 3 de julho, o 
veículo vai estacionar na Praça da Es
perança (em frente à sede da Secretaria 
de Assistência Social), em Macatuba. 
Depois segue para Bauru. O

POLÍCIA

Adolescente é pego com 
mais de 4 kg de maconha

Policiais m ilitares apreenderam  
mais de quatro quilos de m aconha 
na residência de um  adolescente de 
16 anos, na noite deste domingo. A 
polícia chegou até o m enor após de
núncia anônima, m as antes de apre
ender a droga, por volta das 22h, 
um a abordagem  levantou a suspeita. 
Segundo o sargento Vagner, os poli
ciais faziam patrulham ento entre a 
Nova Lençóis e o Jardim  das Na
ções, quando, próximo à um a pra
ça esportiva, observaram  que três 
adolescentes, conhecidos nos meios 
policiais por tráfico de drogas, apre
sentaram  atitude suspeita. Os mili-
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tares (foto) os abordaram  e durante 
buscas encontram  120 porções de 
m aconha com um  deles.
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JOGOS REGIONAIS

Lençoenses ficam 
em nono lugar e 
são rebaixados

A 58® edição dos Jogos Regionais 
do In terior term inaram  no últim o 
sábado, em Lins. Lençóis Paulista 
fez um a boa cam panha, term inan
do com 90 pontos e 35 medalhas, 
sendo 20 de ouro, oito de prata e 
sete de bronze. Mas o desem penho 
não foi suficiente para  que a cidade 
se mantivesse n a  elite da com peti
ção. A delegação lençoense acabou 
ficando na nona colocação, perden
do a vaga para Capivari nos crité
rios de desem pate. faltou um  ponto 
para  ficar na elite. Agudos, com 37 
pontos, tam bém  caiu. Barra Bonita 
e São M anuel sobem em 2015.

VOLEI

Lençóis fica em 4° e se 
garante nos Abertos ©

AGUDOS

Vôlei e handebol 
vão para a disputa 
em Bauru

O vôlei fem inino e o handebol 
m asculino de Agudos fizeram um a 
ótima cam panha nos Regionais e 
term inaram  na quarta colocação. 
O resultado garante as dus equipes 
nos Jogos Abertos de Bauru. ©

Novo
Ginásio

A  empresa vencedora da licitação 
para a construção do ginásio 
na praça Devanir M oretto, no 
Parque Rondon, já iniciou as 
obras. A  reportagem do jornal 
O EC O  passou pelo local e 
máquinas trabalhavam na tarde 
de ontem. O investimento será 
de R$ 1.526.673,79 e o prazo de 
construção é de nove meses.
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AMADOR

Palestra bate São 
Cristóvão e segue 
na competição

As partidas de domingo com ple
taram  a terceira rodada da edição 
2014 do Campeonato A m ador de 
Lençóis Paulista. As seis equipes do 
grupo B entraram  em  campo com 
motivações diferentes, m as todas 
com o m esm o objetivo: garantir a 
classificação em  um  grupo bem  
equilibrado. Na prim eira partida 
do dia, o Palestra precisava vencer 
para seguir com chance de classifi
cação. E venceu o São Cristóvão por 
por 3 a 1 em belo jogo. ©
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COLUNA DA PRESIDENTA
E é necessário que a cada erro aprendamos 
0 máximo possível para que esses erros 
tornem-se experiências aproveitáveis

CULTURA

"Folia Brasileira 
na Praça" agita 
agudenses

Nem mesmo o frio espantou o pú
blico da Praça Tiradentes, em Agudos, 
no fim da tarde deste domingo, para 
conferir o espetáculo "Folia Brasilei
ra na Praça''. O evento foi promovido 
pela Secretaria de Cultura, com apoio 
da Prefeitura. Muita gente, principal
mente famílias, compareceu em massa 
para prestigiar a peça teatral.Os expec- 
tadores puderam conferir um  cenário 
com várias manifestações da cultura 
popular, como bumba-meu-boi do Ma
ranhão e maracatu, frevo e forró.

Fechamentorr 
desta edição: O
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ceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]omalo0co.com.br

D I S P U T A  P A U L I S T A
No últim o dom ingo (29), 

foi realizada a convenção 
estadual do PSDB que con
firm ou o nom e de Geraldo 
A lckm in à reeleição para g o 
vern ad o r de São Paulo em  
chapa com posta pelo d e 
putado federal M árcio Fran
ça (PSB) com o candidato a 

v ice . A  coligação une os s e 
guintes partidos: PSDB, PPS, 
PSB, PTB, DEM, SDD, PSC, 
PTC, PRB, PTdoB, PMN, PTN 
e PSL.

C A N D I D A T O  1
O botucatuense Fernan

do Cury te ve  hom ologad a a 
sua pré-cand idatura a d epu
tado estadual pelo PPS. Na 
chapa proporcional, a coliga
ção é com posta pelos parti
dos PSDB, PPS, PRB e DEM e 
para deputado federal a p e 
nas o PRB segue solitário na 

disputa.

C A N D I D A T O  2
O evento tam b ém  h o m o 

logou a candidatura do tu ca
no Pedro Tobias para a ree
leição à A sse m b le ia  Paulista. 
O evento teve a presença do 

sen ado r e candidato a presi
dência da República, A écio  
N eves, do ex-go vern ad o r 
José Serra, dentre outros f i
gurões do partido.

A I N D A  O  S E N A D O
Por um a disputa interna, 

ainda faltava defin ir o nom e 
do candidato do PSDB para 
a v ag a ao Senado. Segundo 
interlocutores próxim os ao 
núcleo tucano até ontem  
três nom es eram  cotados 
para ocupar o posto.
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V I C E  -  O PSDB 
anunciou ontem o 
senador paulista 
Aloysio Nunes 
Ferreira para o 
posto de vice na 
chapa encabeçada 
pelo colega mineiro 
Aécio Neves

D E F I N I D O  -  Depois de negociar com praticamente 
todas as siglas, o ex-prefeito de São Paulo Gilberto 

Kassab anunciou que vai disputar uma vaga ao 
Senado na chapa de Paulo Skaf (PM DB)

S O C I A L  C R I S T A O
O p a s to r  e d e p u ta d o  

f e d e r a l M a rc o  F e lic ia n o  
(P S C )  e s t e v e  e m  L e n 
ç ó is  P a u lis t a  no ú lt im o  
f in a l d e s e m a n a . O p o lí
t ic o  c h e g o u  p o r v o lt a  d a s  
2 1 h 3 0  d e  s e x t a -f e ir a  p a ra  
p a r t ic ip a r  d e  um  c u lto  na 
Ig re ja  P e n t e c o s t a l Luz 

p a ra  a s  N a ç õ e s , no J a r 
d im  S a n ta  T e r e z in h a .

c h e g a d a

S e g u n d o  W a s h in g 
to n  S c a r p a r o ,  e m p r e s á 
r io , m e m b r o  d a ig r e ja  
e u m  d o s  r e s p o n s á v e is  

p e la  v in d a  d e  F e l ic ia n o  
p a ra  L e n ç ó is ,  c e r c a  d e  
6 0 0  p e s s o a s  c o m p a 
r e c e r a m  a o  lo c a l p a ra  
a c o m p a n h a r  a s  p a la v r a s  
d o  p a s to r , u m  d o s  m a is  
im p o r t a n t e s  c o n f e r e n -  
c is t a s  do p a ís .

O U T R O S  E V E N T O S
S im p á t ic o , e le  t iro u  

fo to s  co m  a lg u m a s  p e s 
s o a s  na e n t r a d a  do t e m 
p lo  e já  se  d ir ig iu  d ire to  
p a ra  o a lta r. Em  s e g u id a ,
F e lic ia n o  s e g u iu  p a ra  o 

H u m a itá  H a ll, o n d e  o u 
tro  g ru p o  e v a n g é lic o  o 
a g u a r d a v a  p a ra  u m a  V i 
g íl ia  d o s A d o r a d o r e s .

T U D O  C E R T O
N a a v a lia ç ã o  d e S c a r -  

p a ro , a v is it a  do d e p u t a 

d o f e d e r a l c u m p r iu  co m  
o p la n e ja d o . "A v is it a  
d e  F e lic ia n o  fo i p e n s a 
d a p a ra  t e r  um  c a r á t e r  
r e lig io s o , n ã o  p o lít ic o , e 
t e n h o  p le n a  c o n v ic ç ã o  
q u e  c o n s e g u im o s  a t in g ir  
e s s e  o b je t iv o . M a is  d e 

6 0 0  p e s s o a s  c o m p a r e 
c e ra m  a p e q u e n a  ig r e ja  
p a ra  v e r  o p a sto r" , d e 
c la ro u

c o b r a n ç a

S c a rp a r o , no e n ta n to , 
a f ir m o u  q u e  é im p o s s í

v e l n ã o  f a la r  d e  p o lít ic a , 
já  q u e  M a rc o  F e lic ia n o  é 
um  d o s m a io r e s  n o m e s  
d o P S C  no p a ís . " E le  t e v e  
3 m il v o t o s  e m  L e n ç ó is  
n a s  ú lt im a s  e le iç õ e s  e se  
c o m p r o m e t e u  a te r  u m a  
p a r t ic ip a ç ã o  m a is  a t iv a  

na c id a d e " , d e c la r o u .

P O L Í T I C O S
O u tro s  p o lít ic o s  t a m 

b é m  m a r c a r a m  p r e s e n ç a  
no e v e n t o . P a r t ic ip a r a m  
d o c u lto  os v e r e a d o r e s  
J o n a d a b e  J o sé  d e  S o u 

za  (S D D ), G u m e r c in d o  
T ic ia n e l l i  J ú n io r  (D E M ), 
A n d e r s o n  P ra d o  d e  L im a  
( P V )  e o v ic e -p r e f e it o ,
J o sé  A n t o n io  M a r is e  
(P S D B ).

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// //^ ^ ^ ^

C O T A D O S
Seriam  e les o deputado federal Duarte 

Nogueira, atual presidente do PSDB paulista, 
o deputado federal Antonio Carlos de M e n 
des Th am e , secretário -g era l do partido no 
âm bito nacional e o deputado federal José 
A nibal, assim  com o T ham e, político histórico 
da legenda.

S E N A D O  -  Presença constante na região, o 
deputado federal Mendes Thame era cotado 
para a vaga do senado do ninho tucano; 
definição deveria sair até ontem à noite

D I F I C U L D A D E
Por e ste  cen á rio , o e x -g o v e rn a d o r José 

Serra se r ia  ca n d id a to  a d e p u ta d o  fe d e ra l 
com  o o b je tiv o  de a rra s ta r d iv e rso s  d e 
p u tad o s com  e le , fo rta le c e n d o  a b a n cad a 
tu c a n a  em  B ra s ília . M a s a in ce rte za  so b re  
a e le iç ã o  de um  d e sse s  n o m e s ao  S e n a d o  
pod e le v a r Serra para e s s a  d isp u ta .

C H A P A  p u r a

A p ó s  v á r ia s  e s p e c u 

la ç õ e s  so b re  o p o sto  de 
v ic e  na c h a p a  tu c a n a  para 
a p re s id ê n c ia  da R e p ú b li
ca , o s e n a d o r  A lo y s io  N u 
n e s  fo i c o n firm a d o  o n te m  
p a ra  in te g ra r  a c h a p a  e n 
c a b e ç a d a  po r A é c io  N e 
v e s . Com  isso , o P S D B  te rá  

u m a  c h a p a  pu ro s a n g u e .

K A S S A B
O m in is t r o  G u ilh e r m e  

A f if  (M ic ro  e P e q u e n a  
E m p r e s a )  a n u n c io u  na 
c o n v e n ç ã o  do P SD  p a u 
lis t a  r e a liz a d a  o n te m  

q u e  o e x -p r e f e it o  d e S ã o  
P a u lo  G ilb e r t o  K a s s a b  
s e r á  o c a n d id a t o  a o  S e 
n a d o  na c h a p a  d e  P a u lo  
S k a f  (P M D B ) a o  g o v e r n o  
d o E s ta d o .

M O N T A N D O  G O V E R N O
A  d e c is ã o  fo i fe ita  

a p ó s  o e x -p r e s id e n t e  do 
B a n c o  C e n tra l H e n riq u e  
M e ir e lle s  (P S D ) re c u s a r  o 
c o n v ite  d e S k a f p a ra  o c u 
p a r a v a g a  d e c a n d id a to  
a o  S e n a d o . M a is  ta rd e , no 
p a lco  da c o n v e n ç ã o , S k a f 

c o n v id o u  o e c o n o m is ta  
p a ra  in te g ra r  se u  g o v e r 
no, c a s o  e le ito , co m o  s e 
c re tá r io  da F a z e n d a .

T E M P O
C o m  a c o m p o s iç ã o , o 

PSD  a m p lia r á  e m  c e rca  de 

i m i 5 s  o te m p o  de P a u 
lo S k a f e m  ca d a  b lo co  de 
p ro p a g a n d a  na T V  -c o m  
d u ra ç ã o  d e 2 0  m in u to s . O 
te m p o  o fic ia l a in d a  se rá  
c a lc u la d o  p e lo  T R E ( T r ib u 
nal R e g io n a l E le ito ra l) .
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p a s t o r  -  O deputado 
federal Marco Feliciano 
esteve em Lençóis neste 
final de semana; políticos 
e população marcaram 
presença no culto ocorrido 
na Igreja Pentecostal 
Luz para as Nações, no 
Jardim  Santa Terezinha

C L A S S I E C O
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Opino o c
FRASE
• "O esporte é assim mesmo. Um 
dia se ganha outro dia se perde." 

José Lenci Neto, diretor de 
Esportes de Lençóis Paulista

PARA PENSAR
• "Sob a direção de um 
forte general, não haverá 
ja m a is soldados fracos."

Sócrates
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Muito além do suvenir
Fernando Valente Pimentel
e diretor-superintendente da
Associação Brasileira da Indústria 
Têxtil e de Confecção (Abit)

Estimativas indicam que os turistas 
brasileiros gastam cerca de US$ 5 
bilhões por ano na aquisição no 

exterior de roupas, calçados e aces
sórios. O valor corresponde ao fatura
mento anual das três principais redes 
de varejo desse segmento no País.

Porém, se os nossos oito milhões 
de viajantes/ano gastassem o limite 
legal de US$ 500 somente nesses 
itens, o dispêndio total seria de US$ 
4 bilhões. Considerando que também 
se compram perfumes, cosméticos e 
eletrônicos, fica claro estar havendo 
uma ultrapassagem daquele teto, 
que exclui free shop e produtos de 
uso pessoal, nos quais se encaixam 
artigos de vestuário dentro de certos 
limites e padrões.

Há pessoas que estão transfor
mando as compras nas viagens de 
"turismo" em rentável negócio. Isso 
transcende à prática saudável de tra
zer lembranças dos lugares visitados. 
Ao desembarcar nos principais aero
portos, observamos a grande quanti
dade de malas que alguns de nossos 
compatriotas trazem, com destaque 
para os que vêm dos Estados Unidos, 
o shopping do Planeta. Esse país é o 
que apresenta os preços mais com
petitivos, devido ao seu ambiente 
econômico pró-produção e de níveis 
de impostos sobre o consumo e in
vestimentos infinitamente menores 
do que os nossos.

Além disso, tivemos nos últi
mos anos, a partir de 2005 e até 
meados de 2011, forte apreciação 
de nossa moeda, o que aumentou 
nossa capacidade de compra, a 
qual, em sua parcela majoritária, foi 
alocada na aquisição de bens im
portados dentro do mercado local, 
em viagens e via internet.

Como os aeroportos não estão 
preparados para atender à deman
da, é fácil entender que a fiscalização 
não tem os meios mais adequados 
para realizar um controle mais rigoro
so, sob pena de transformar as pre
cárias instalações existentes em um 
caos. Apesar dessas dificuldades, a 
Receita Federal tem feito um traba
lho de qualidade, e em evolução, ten
do submetido, em 2013, mais de seis

milhões de bagagens à inspeção in
direta, via scanners, e 659 mil diretas, 
com abertura das malas. Apreendeu, 
ainda, US$ 20,5 milhões em merca
dorias diversas e levou a perdimento 
outros R$ 7,5 milhões em produtos.

É importante observar que a 
maior parte dos países desenvolvi
dos, incluindo os Estados Unidos e 
Austrália, estabelecem limites para 
aquisição de produtos no exterior 
na faixa de US$ 800 por pessoa, 
sendo mais restritivos nas regras 
de free shop. Ademais, como em 
todas as nações, existe o controle 
da alfândega no desembarque. Não 
se trata, portanto, de algo existente 
somente no Brasil, o que poderia 
ensejar aos liberais de plantão a 
ideia de protecionismo.

Considerando a relevância da 
questão, entendemos que a maneira 
mais correta de se reduzir o excesso 
de compras no exterior, que prejudica 
a economia e as empresas brasileiras, 
seria a adoção de melhores práticas 
de inteligência, as quais já se encon
tram em implementação por nossas 
autoridades, e uso da tecnologia dis
ponível para identificar os que fazem 
das viagens não uma alternativa de 
conhecimento e lazer, mas sim uma 
fonte de renda. É preciso distinguir o 
turista do negociante contumaz, que 
dribla a legislação e prejudica aqueles 
que investem e acreditam no Brasil. 
Não se trata de uma panaceia que irá 
resolver nossasgraves questões de 
competitividade, mas sim o estabe
lecimento de condições isonômicas 
de concorrência.

Entendemos, também, que o País 
deva investir pesadamente num pla
no de incentivo ao turismo, interno e 
internacional, de modo a recepcionar 
maior número de estrangeiros, abrin
do espaço para mais investimentos 
nessa poderosa indústria. Teremos, 
porém, de tratar nossas mazelas na 
área de segurança, transporte, infra- 
estrutura e qualificação de pessoal.

Outra medida premente é deso
nerar de impostos as compras feitas 
pelos visitantes internacionais, como 
fazem diversos países, incluindo nos
sos vizinhos Argentina e Uruguai. 
Assim, aumentaríamos o potencial 
de consumo dos estrangeiros, contri
buindo para a redução do déficit da 
conta de turismo, que alcança algo 
como US$ 17 bilhões anuais.
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A  simplicidade me fascina
Gilmara Giavarina
é professora, 
pedagoga e escritora

As pessoas mais simples que 
conheço são as mais sábias e 
felizes" que já encontrei. Seus 

tesouros não têm preço e seus va
lores são incalculáveis. Não sabem 
conjugar o verbo no tempo correto, 
mas usam o tempo da vida na me
dida exata. São ignorantes quan
to ao acúmulo de conhecimentos 
científicos, mas Mestres na sabe
doria da alma. Preferem o anoni
mato de uma rotina sem holofo
tes. Acordam com o barulho dos 
pássaros, adormecem com o som 
dos ventos, passam o dia realizan
do cada coisa a seu tempo e longe 
da correria das grandes cidades! 
Raramente adoecem e quando 
isso acontece, recorrem à farmácia 
gratuita no fundo do quintal. São 
pessoas que preferem a comidi- 
nha fresca da horta que os famo
sos restaurantes das cidades. São 
pessoas que nunca leram obras fa
mosas, mas poetizam a vida como 
ninguém -  pois recebem, de graça, 
a inspiração Divina.

Pessoas que não sabem dife
renciar os gêneros da escrita, mas 
são capazes de passar a madru
gada inteira contando "causos", 
recitando versos e filosofando a 
magnitude da vida. São pesso-

as que sabem priorizar as coisas 
mais importantes nesse mundo 
tão efêmero e tão imprevisível. 
Elas não estão preocupadas com 
a tecnologia, a qualidade, a supe
ração de desafio, quiçá com o tal 
planejamento estratégico. Não 
traçam planos para viver... apenas 
vivem, sem analisar os resultados 
das suas experiências. Caminham 
usufruindo cada momento, valori
zando cada conquista, superando 
cada obstáculo. Caminham pela 
vida com a paciência de um mon
ge, com a ingenuidade de uma 
criança e com a sabedoria de um 
Mestre. Penso que a simplicidade e 
a humildade sempre foram a cha
ve para a nossa paz espiritual, isso 
porque, os mistérios da vida não 
são desvendados em livros e os 
conhecimentos que acumulamos 
jamais nos garantirão autoconhe- 
cimento. Jamais conseguiremos 
interpretar uma dor ou um olhar 
seguindo manuais de instruções, 
jamais alcançaremos a sabedoria 
decorando preceitos de grandes 
escritores, jamais nos apaixonare
mos por aquilo que não admiramos 
e jamais convenceremos alguém 
se não acreditarmos na veracida
de das nossas próprias verdades. 
Acredito que a paz, apesar residir 
dentro da nossa alma, só sai para 
passear quando a pressa, cansada, 
cochila no sofá...

E vem mais um aumento por aí
E vem  m ais um aum ento 

por ai. A partir de hoje o pre
ço do pedágio sobre em todo 
o Estado de São Paulo. O  a u 
mento aqui na região é de 
5 ,4 4 % .  Isso quer dizer que em 
breve os alim entos vão subir 
de novo. Na gondola do sup er
mercado, os 5 %  do pedágio 
vão ganhar um increm ento. 
Enquanto isso, o consum idor 
precisa bater perna e procu
rar o m elhor preço. O proble
ma é que não é só  o pedágio 
que contribui para o aum ento 
da inflação. A hidrovia T ietê- 
-Paraná está paralisada e a s a 
fra de grãos está sendo trans
portada por cam inhões. Isso já 
encarece. E tem ainda o trigo. 
Problem as clim áticos e a alta 

do dólar tam bém  fez com 
que o pãozinho do dia a 
dia ficasse m ais caro.

Trazem os hoje o ba
lanço da participação de 
Lençóis Paulista e A gu 
dos nos Jogos Regionais. 
Os dois m unicípios foram 
bem no ano passado 
e subiram  da Segunda 

para a Prim eira Divisão. 
M as como os atletas são 

form ados nas categorias 
de base e as prefeitu
ras não contratam  atle 

tas profissionais, caíram  
para a Segunda Divisão no

vam ente. M esm o assim , fica
ram entre os 1 0  m elhores. Isso 
mostra que nas duas cidades o 
investim ento de base feito no
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esporte é bom.
Infelizmente, o tráfico de 

drogas perm eia as páginas de 
O ECO novam ente. Nas últimas 
sem anas a polícia apertou o 
cerco e vários traficantes fo
ram presos, maiores de idade, 
aqueles que mal completaram 
18  anos e os menores de idade. 
Neste final de sem ana, o que 
chamou a atenção foi a quan
tidade de droga apreendida e a 
idade do acusado.

Um adolescente de 1 6  anos 
se disse o dono de m ais de 
quatro quilos de maconha. M o 
rador do Júlio Ferrari, o entor
pecente foi encontrado na sua 
casa. O rapaz foi ouvido e enca
minhado para a Justiça. Vai ficar 
cinco dias em uma cela especial 
aguardando vaga na Fundação 
Casa. O problema é que todas 
as unidades da Fundação Casa 
estão com super lotação. Ou 
seja, em breve o garoto deve 
voltar para casa.

Entretanto, internar os ado
lescentes parece não ser a 
melhor saída. Pelo menos é o 
que mostram os números da 
secretaria de segurança públi
ca do Estado. A educação e a 
prevenção continuam sendo as 
m elhores arm as. Independente 
de críticas, o trabalho educativo 
feito pelas prefeituras têm que 
continuar. A guerra contra o trá
fico de drogas está longe de ter 
vencedores.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

O LH A  O BURACO -Um buraco no acostamento da Rodovia Marechal Rondon, na 
altura do KM  303, está deixando os motoristas e empresários da região irritados. 
Segundo o dono de uma empresa de caminhão que fica nas imediações, o buraco 
foi aberto pela chuva em dezembro, a reclamação para a concessionária já foi feito, 
mas até agora nada de tapar. Só colocaram sinalização.

X X X

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. i

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

P E D E R N E IR A S
A atriz Elizabeth Savala retor

na à  cidade de Pederneiras com 
a peça "A.M.A.D.A.S". A A presen
tação será dia 31 de julho, às 20h, 
em um palco montado em frente 
ao Centro Cultural "Izavam  Ribei
ro Macario", antiga estação, e faz 
parte do Projeto Teatro de graça 
na Praça. A entrada é gratuita.O 
espetáculo retrata os novos d e 
safios da m ulher na atualidade. 
"AMADAS", cuja sigla quer dizer 
"Associação das M ulheres que 
Acordaram  Despencadas" é uma 
com édia que coloca em discus
são algum as questões im portan
tes: a via crúcis de uma mulher 
que chega à m eia-idade pres
sionada pela dem anda de uma 
sociedade cada vez mais super
ficial e m aterialista. M ais infor
mações (14) 3252-228 1.

R E M É D IO
A Anvisa (Agência Nacional 

de Vigilância Sanitária) suspen
deu a distribuição, venda e o 
uso, em todo o território nacio
nal, de um lote com validade de 
setembro de 2015 do m edica
mento Imipra 25mg , fabricado 
pela em presa Cristália Produtos 
Químicos Farmacêuticos Ltda. O 
remédio é utilizado para trata
mento de depressão.

S E M -T E R R A
Os usuários da rodovia Cas

telo Branco devem  encontrar 
trânsito congestionado na pista 
sentido São Paulo, na manhã de 
hoje entre o km 50, em A raça- 
riguam a, e o km 32, em Jandira, 
na Grande São Paulo. Uma m ar
cha de sem -terra que segue em 
direção à capital, escoltada pela 
Polícia Militar Rodoviária, ocupa 
o acostamento e a faixa da direi
ta da rodovia. O grupo, com 250 
integrantes portando faixas e 
bandeiras, deve iniciar a marcha 
às 6h30 e deixar a rodovia para 
adentrar a área urbana de Jandira 
às 10  horas.

E D U C A Ç Ã O
A Secretaria da Educação do 

Estado de São Paulo abre nesta 
segund a-fe ira, dia 30, as inscri
ções para o concurso de rem o
ção do quadro de apoio escolar. 
A transferência de sede de tra
balho é possível paraagentes 
de organização escolar, agentes 
de serviços escolares, secretá
rios de escola e assistentes de 
adm inistração escolar.A relação 
das vagas e as orientaçõespa- 
ra o processo estão publicadas 
na edição do último sábado, 28, 
no Diário Oficial do Estado. Na 
região de Bauru são 370 vagas 
d isponíveis. O cadastro deve 
ser feito até o dia 4 de julho no 
Portal da Educação (w w w .edu- 
cacao.sp.gov.br), através do link 
Sistem a GDAE.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.edu-cacao.sp.gov.br
http://www.edu-cacao.sp.gov.br
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Aprendamos com 
os próprios erros 
(Juizes.13: 3 á 7 )

Na vida não precisamos acertar sempre, 
mas a cada dia errar menos. E é necessário 
que a cada erro aprendamos o máximo pos
sível para que esses erros tornem-se experi
ências aproveitáveis, das quais precisaremos 
no futuro.

Juízes: 13:3 à 7. Sansão significa pequeno 
sol. Um homem consagrado como Nazireu de 
Deusnasceu para brilhar, que brincou muito 
com o pecado e acabou mal em sua vida.

Sansão desce a Tinnate e casa com uma 
estranha, depois mata um leão e ao vol
tar toca no cadáver, depois bebe vinho, se 
mostra um mulherengo assanhado, ele luta 
sempre por seus interesses e nunca pelo in
teresse de Israel, depois se apaixonou por 
uma prostituta que descobre com astúcia 
0 seu segredo, então Sansão é preso pelos 
Filisteus,se tornou uma chacota, tendo seus 
olhos furados. Sansão brincou com 0 pecado, 

não controlava seus sentimentos, termi- 
\  nou morto junto com seus inimigos, triste 
) recompensa.

(Jz 16 :17 á 31)

Sansão recebeu as 
seguintes instruções:
• Não beber vinho ou bebida forte;
• Nem comas comida imunda;

• Nem rasparás o cabelo.

Os erros que Sansão cometeu 
^  1. Escolheu andar sozinho: Esse é um erro
^  que nunca podemos cometer na nossa vida!

Sansão escolheu andar sozinho e isso é 
^  um risco muito grande. Ele não compartilhava 
^  conflitos nem vitórias com ninguém. Quando 

você escolhe andar sozinho, está colocando 
sua vida em risco! Existem pessoas que não 

^  fazem amigos, não constroem relacionamen
tos, não trocam ideias, se auto-destroem.

^  2. Perdeu a capacidade de ouvir conse
lhos: Os erros que mais doem, são aque
les em que fomos mais alertados. Os pais o 
alertaram,aconselharam e Sansão não ouviu 
os conselhos de sua família,depois colheu as 
consequências da desobediência.

3. Não era submisso a Deus:Quando vive
mos uma vida de oração e intimidade com 
Deus, Ele nos revela o que devemos fazer, 
nos guia, nos livra dos laços de satanás. Os 
nossos olhos estão abertos para enxergar o 

^  que Deus nos permite ver e temos experiên
cias com Deus.

^  4. Não fazia diferença entre o Sagrado e
^  o profano: Sansão quebrou todos os votos de 

Consagração a Deus em sua vida,se afastou 
de Deus e de Sua Palavra e sofreu as duras 
consequências,perdeu sua força, deixou de 

^  lado seus sonhos e amargou a derrota para os 
^  seus inimigos. Não refletiu quando errou,não 

se arrependeu quando pecou,foi obstinadoe 
insensato.

Que Deus nos ajude a nos desviarmos das 
^  armadilhas do diabo e ficarmos firmes na 

presença de Deus. Amém!
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1 9 2
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar 99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Economia SEM PROBLEMA
A diretora geral da Artesp, Karla Bertocco, descartou a possibilidade de um potencial 
litígio entre a agência e as concessionárias por conta de uma provável insatisfação 
das empresas com os índices de aumento das tarifas de pedágio neste ano, em sua 
maioria inferiores à inflação acumulada em 12 meses. Na média, o reajuste, a ser 
aplicado ficará em 5 ,2 9 % , ante um IPCA em 12 meses de 6 ,37%.

TRANSPORTES

Artesp define reajuste médio de 5,29% para pedágios
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

R E A JU S T E  -  Pedágios da região vão subir 5 ,4 4 % , preço novo vale a partir de hoje; valor está abaixo da inflação, segundo Artesp

Luciana Collet
Agência Estado

Agência de Transportes do 
Estado de São Paulo (Ar- 

^ ^ M esp) anunciou que passa 
a valer a partir de hoje reajuste 
médio de 5,29% no pedágio das 
estradas paulistas. O aumento foi 
divulgado na sexta-feira e, segun
do a agência, vai ficar abaixo do 
IPCA, índice de preços que nor
malmente define o reajuste anual, 
que foi de 6,37% no acumulado 
de 12 meses. Na região de Lençóis 
Paulista, sob concessão da Rodo
vias do Tietê, o aumento será de 
5,44%. O porcentual de aumento 
varia dependendo da praça de pe
dágio, entre zero e 8,57%.

Para determinar os índices 
de reajuste, a Artesp levou em 
consideração as compensações

feitas no ano passado, quando, 
em meio às manifestações po
pulares que tomaram as gran
des cidades, o governo paulista 
optou por não aplicar o repasse 
da inflação e determinar outras 
medidas de compensação para 
o reequilíbrio econômico finan
ceiro das concessionárias, como 
a redução da outorga de 3% para 
1,5% e o início da cobrança dos 
eixos suspensos dos caminhões.

Conforme já haviam indi
cado algumas empresas, houve 
casos em que essa cobrança 
adicional mais do que compen
sou o não reajuste das tarifas, 
mas em outros casos a medida 
não foi suficiente para fazer com 
que a concessionária faturasse o 
montante correspondente ao que 
arrecadaria com o repasse da in
flação. "Fomos acompanhando o

*OBS: Cálculo feito pelo jornal O EC O  com base no índice de 5 ,4 4%  que será aplicado 
pela concessionária. Valores poderão ser ligeiramente diferentes já que até o fechamento 
desta edição a concessionária não havia divulgado os preços finais.

impacto das medidas ao longo do 
tempo", disse a diretora geral da 
Artesp, Karla Bertocco, ao Broad- 
cast, serviço de notícias em tem
po real da Agência Estado.

Ela salientou que foi justa
mente por causa desse acompa
nhamento que o valor do reajuste 
passou a ser variável - até agora 
existia o mesmo índice e o mes
mo valor de tarifa quilométrica 
por etapa do programa de con-

cessões. "Por isso, a tarifa quilo
métrica deixará de ser a mesma 
em todas as concessionárias, ago
ra vai ter um número para cada 
concessionária", disse.

De acordo com a diretora, o 
acompanhamento deve continu
ar e não estão descartados novos 
ajustes ao longo dos próximos 
anos. "Se, a partir do porcentual 
que calculamos, tiver um exce
dente, reduz na tarifa", afirmou.

ANTT define reajuste de 4,729% para ônibus de longa distância

R eajuste de 4,729% 
para o transporte ro
doviário interestadual 

e internacional de passagei
ros foi autorizado pela Agên
cia Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT). A regra 
vale para linhas de longa 
distância, ou seja, acima de 
75 quilômetros.

O porcentual de reajus
te tarifário entra em vigor a

zero hora do dia 1° de julho. 
O último reajuste foi autoriza
do em 3 de outubro de 2013. 
Os coeficientes tarifários má
ximos a serem aplicados aos 
diferentes serviços (ônibus 
convencional com e sem sa
nitário; executivo; semileito e 
leito) variam de R$ 0,133450 
a R$ 0,484690 por passageiro/ 
quilômetro, destaca a agência.

A decisão pelo aumento

está presente na Resolução n° 
4.351 da ANTT, publicada no 
Diário Oficial da União desta 
sexta-feira, 27. A ANTT expli
ca que o reajuste do coeficien
te tarifário ocorre anualmente 
e consta de contrato assinado 
entre a agência e as empresas 
operadoras desse serviço. O 
índice é determinado pela 
variação de preço do óleo 
diesel usado pelas empresas,

pelo índice de correção da va
riação salarial (INPC) e pelo 
índice da inflação do período 
(IPCA), além de impostos.

Para a definição do preço 
final das passagens incidem 
impostos, taxas de embarque 
(cobradas em alguns termi
nais rodoviários) e valor de 
pedágio cobrado em rodovias 
cedidas em concessão. (Ayr 
Aliski, da Agência Estado)

EMPREENDEDOR

Sebrae Móvel chega a Macatuba nesta quarta-feira
Serviço orienta gratuitamente sobre abertura de empresa ou melhoria na gestão do negócio

Da Redação

acatuba está entre 
as três cidades da 
região que recebem 

o Sebrae Móvel nas prim ei
ras semanas de julho. Desde 
esta segunda-feira, dia 30 de 
junho, o serviço itinerante de 
orientação a empresários e in
teressados em abrir o próprio 
negócio passa por Agudos, 
Macatuba e Bauru.

O atendimento ao empre
endedor é gratuito e acontece 
das 10h às 16h. O Sebrae Mó
vel começou o giro pela região 
por Agudos. Na quarta e quin
ta-feira, dias 2 e 3 de julho, 
o veículo vai estacionar na 
Praça da Esperança (em frente 
à sede da Secretaria de Assis-

tência Social), em Macatuba. 
Depois segue para Bauru.

O Sebrae Móvel é um pro
jeto criado em 2009 com o 
objetivo de facilitar o acesso 
aos serviços do Sebrae-SP. O 
serviço é destinado a Micro- 
empreendedores Individuais 
(MEIs), Microempresários 
(MEs) e futuros empresários.

Quem for até a unidade 
receberá inform ações sobre 
abertu ra  de em presa, im 
postos e gestão do negócio. 
Os consultores do Escritório 
Regional do Sebrae-SP em 
B auru tam bém  darão dicas 
de planejam ento, contro
le financeiro e m arketing. 
M ais inform ações podem  
ser obtidas pelo telefone 
(14) 3234-1499.

S O B R E  O S E B R A E  M Ó V E L
Inovação no atendimento 

presencial: individual e coletivo.
O Sebrae Móvel é um pro

jeto inovador que visa levar aos 
empresários de determinados 
municípios uma parte da estru
tura de atendimento dos Escri
tórios Regionais.

É um veículo equipado com 
instrumentos necessários para a 
realização de atendimentos pre
senciais, individuais ou coletivos.

O atendimento do Sebrae 
Móvel é feito exclusivamente 
por funcionários do Sebrae-SP 
e estruturado de acordo com a 
estratégia de atendimento esta
belecida pelos ERs para os mu
nicípios, priorizando as cidades 
onde o Sebrae-SP não possui 
uma estrutura física.

E N T E N D A

Objetivos
- ampliar a forma de 
atendimento do Sebrae SP;
- favorecer empresários de 
localidades com potencial 
de M P Es ;
- facilitar o acesso 
aos empresários e 
empreendedores;
- proporcionar um 
inovador canal de 
ate n dim e n to  aos ER s.

Público-alvo
- empresários de M PEs;
- interessados em montar 
seu próprio negócio;
- empreendedores do futuro;
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O M ais Médicos já chega a 50 milhões de 
brasileiros

Em 2013, meu governo lançou o programa 
Mais Médicos para ampliar o atendimento médico 
prestado à população brasileira. Hoje tenho uma 
excelente notícia: já atendemos todos os pedidos 
feitos pelos prefeitos de todo o Brasil. Só aqueles 
municípios cujos prefeitos não solicitaram médicos 
não receberam. Assim, em apenas oito meses, o Mais 
Médicos está presente em 3.819 municípios de norte 
a sul, de leste a oeste deste País. Com isso, 50 milhões 
de brasileiras e brasileiros passaram a ter um médico 
mais próximo de sua casa. Superamos a nossa meta, 
que era de 46 milhões.

Hoje, no Brasil, 14.462 médicos estão atuando em 
postos de saúde na periferia das grandes metrópoles, 
nas cidades médias e pequenas, e nos distritos 
sanitários especiais indígenas. O Mais Médicos, sem 
dúvida, está melhorando a qualidade da atenção à 
saúde pública no Brasil.

Em muitas cidades não havia sequer um médico. 
Os moradores que precisassem de atendimento 
tinham que se deslocar para outras cidades, às vezes 
a dezenas e dezenas de quilômetros de distância - de 
carro, de ônibus e até mesmo de barco. Mesmo nas 
regiões mais ricas do Brasil, é importante destacar, 
havia carência de médicos. Por exemplo, o estado 
que mais demandou e recebeu médicos foi o estado 
de São Paulo. Para lá foram enviados 2.187 médicos, 
o que significou uma cobertura de atendimento para 
7,4 milhões de paulistas.

Levar o atendimento médico para perto dos 
moradores de todo o País foi o compromisso que 
assumi com a população brasileira no ano passado. 
Eu acredito sempre que compromisso assumido é 
compromisso cumprido, mesmo que a receita para 
solucionar o problema não seja simples. O Mais 
Médicos não era simples, enfrentou muita resistência 
-  de poucas pessoas, felizmente. Para atender a 
nossa população, chamamos primeiro os médicos 
formados no Brasil e depois completamos as nossas 
equipes com médicos formados fora do País. Com a 
competência e a ajuda de todos eles, a realidade da 
saúde pública brasileira começou a mudar.

Estamos também trabalhando para aumentar 
o número de vagas em medicina nas faculdades 
brasileiras. Além de enfrentar o problema 
emergencial, levando mais profissionais de saúde 
para atender nos municípios, o Mais Médicos 
vai resolver o problema da falta de médicos no 
Brasil ao abrir mais vagas nas faculdades e criar 
novas escolas de medicina. O programa prevê a 
criação de 11.500 vagas em cursos de graduação de 
medicina até 2017. Para residência médica, que é a 
especialização profissional em áreas da medicina, 
como por exemplo, cardiologia, pediatria, ortopedia, 
ginecologia, estamos criando mais 12.400 vagas 
até 2018. Uma coisa importante é que a maior parte 
dessas vagas está contemplando as cidades do 
interior. Esta é uma estratégia fundamental para fixar 
os médicos na própria região onde são formados. Faz 
parte do nosso esforço de descentralizar a graduação 
e a especialização de médicos, antes restrita aos 
grandes centros urbanos, em especial nas regiões 
Sul e Sudeste do País.

Os dados mostram que, até 31 de janeiro de 2014, 
o número de consultas nos postos de saúde de todo 
o país registrou um crescimento de 35% em relação 
ao número de consultas feitas em janeiro de 2013, 
quando o Mais Médicos não existia. O número de 
consultas e acompanhamento do pré-natal cresceu 
11% . Além disso, aumentou em 44,5% o número de 
consultas de diabéticos. E o mais importante é que o 
aumento desses números na Atenção Básica trouxe 
impactos positivos na diminuição da mortalidade 
infantil, da mortalidade materna, da mortalidade 
de diabéticos e hipertensos, e também nas demais 
etapas do atendimento do Sistema Único de Saúde, 
o nosso SUS.

Com o Mais Médicos conseguimos reduzir em 
21%  o número de encaminhamentos aos hospitais. 
Os centros mais especializados de saúde estão cada 
vez mais dedicados à atenção dos casos de maior 
gravidade. A  maioria dos problemas de saúde pode 
agora ser resolvido, e é resolvido, nos postos de saúde. 
Além disso, o tratamento fica mais humanizado. O 
médico do posto de saúde conhece a comunidade, 
chama os pacientes pelo nome, examina, cria um 
vínculo de confiança, não mais se contenta em 
fazer três perguntas e registrar no computador ou no 
prontuário sem olhar para o paciente, sem tocá-lo, 
como acontecia em muitos casos. Quero reafirmar 
aqui o compromisso do meu governo com a saúde 
pública no Brasil. Queremos e vamos fazer ainda 
mais. A  boa qualidade da atenção à saúde de todas as 
brasileiras e de todos os brasileiros é uma prioridade 
para nós.

Polícia SEM ENERGIA
Foram poucos mais de trinta minutos de desespero e gritos pelas ruas na maioria dos 
bairros de Agudos, por volta das i2h35 deste sábado (28). O principal motivo era por 
causa que o jogo entre Brasil e Chile, pela oitavas de final da Copa do Mundo, que 
estava prestes a começar, e a cidade teve um apagão. Segundo a CPFL o incidente foi 
provocado por um pipa e a energia restabelecida ainda no primeiro tempo do jogo.

DROGAS

PM apreende mais de 4 kg de 
maconha na casa de adolescente
Menor permaneceu à disposição da Justiça; em seis meses foram decretadas 33 internações

Carlos A lb e rto  D u a rte

P
oliciais militares apre
enderam mais de quatro 
quilos de maconha na 

residência de um adolescente 
de 16 anos, na noite deste do
mingo. A polícia chegou até o 
menor após denúncia anôni
ma, mas antes de apreender a 
droga, por volta das 22h, uma 
abordagem levantou a suspeita.

Segundo o sargento Vagner, 
os policiais faziam patrulha- 
mento entre a Nova Lençóis 
e o Jardim das Nações, quan
do, próximo à uma praça es
portiva, observaram que três 
adolescentes, conhecidos nos 
meios policiais por tráfico de 
drogas, apresentaram atitu
de suspeita. Os militares os 
abordaram e durante buscas 
encontram 120 porções de ma
conha com um deles.

Os policiais foram até a 
residência de um dos ado
lescentes, localizada no Con
junto Habitacional Maestro 
Júlio Ferrari, e encontraram 
44 porções de maconha, to
das prontas para venda. Logo 
após, seguiram até a casa do 
outro adolescente, localizada 
na rua Venezuela, Jardim das 
Nações, e apreenderam mais

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

DROGAS - A  Polícia apreendeu na casa de um adolescente de 16 anos mais de quatro quilos de maconha

13 tijolos de maconha, pesan
do 4,2 quilos. Na residência 
do terceiro adolescente nada 
de ilícito foi encontrado.

Os dois adolescentes fla
grados com as drogas foram 
encaminhados para o Plantão 
Policial e autuados em fla
grante por tráfico de drogas 
pelo delegado Marcos Jeffer- 
son da Silva. Os dois estão à 
disposição da Vara da Infân
cia e Juventude e os entor
pecentes foram apreendidos 
pela polícia.

IN T E R N A Ç O E S
O número de internações 

entre os meses de janeiro a ju
nho deste ano já está próximo 
as internações realizadas em 
todo ano 2013. Levantamento 
obtido pelo jornal O ECO junto 
a Delegacia de Polícia e a Se
gunda Vara Criminal aponta 
que entre os flagrantes e man
dados, 33 adolescentes foram 
internados este ano. Somente 
entre a sexta-feira e ontem fo
ram seis internações. Esta últi
ma dos dois adolescentes de 16

anos apreendidos domingo com 
mais de quatro quilos de maco
nha. Entre janeiro e dezembro 
de 2013 foram internados 42 
menores, a maioria ocorrência 
de tráfico de entorpecentes.

Nem sempre as ordens de in
ternação são cumpridas. Quan
do são autuados em flagrante, os 
adolescentes vão para uma cela 
especial na cadeia de Pirajuí, 
onde permanecem cinco dias. 
Se não houver vaga na Fundação 
Casa são liberados e apreendidos 
quando houver o espaço.

Embriagado, condutor capota carro próximo a Usina
Um homem embriagado ca

potou o carro na madrugada de 
sábado próximo a Usina Barra 
Grande. Segundo a Polícia Mi
litar Rodoviária, o acidente 
ocorreu por volta das 3h45, no 
quilômetro 294 da rodovia Ma
rechal Rondon (SP-300).

O condutor, que não teve 
a identidade revelada, teve 
ferimentos leves e o acidente 
só causou prejuízo ao veículo, 
uma Parati. Foi realizado o teste 
do etilômetro (bafômetro) e foi 
constatado a presença de 0,62 
mililitros de álcool por litro de

sangue, quantidade acima do 
permitido por lei.

A vítima foi encaminhada 
ao Pronto socorro de Lençóis, 
onde solicitou uma contraprova 
do teste em exame de sangue, 
que será avaliado pela perícia 
técnica. O condutor não foi pre
so em flagrante e responderá a 
processo em liberdade, caso a 
contraprova também dê positi
vo para embriaguez.

E S T U P R O
Por volta das 0h15 deste 

domingo 29 de junho, uma

mulher de 55 anos teria sido 
abusada por um vizinho den
tro da própria casa, locali
zada no Jardim São Vicente 
II, região da Vila Professor 
Simões, em Agudos. Ela es
tava dormindo, quando teria 
sido tocada pelo homem que 
invadiu a residência. Depois 
de gritar por socorro, a filha, 
que mora nos fundos da casa, 
chegou e o vizinho fugiu por 
uma janela.

De acordo com o registro 
da polícia, não houve a possi
bilidade de acionar a Perícia

Técnica ou realizar o exame de 
corpo de delito, porque o ho
mem só chegou a tocá-la nas 
partes íntimas com as mãos. 
Diante disso, a Polícia Civil vai 
investigar o caso.

Segundo a polícia, o vizinho 
pode ser preso por estupro, 
porque, segundo o artigo 213 
do Código Penal, o crime cor
responde ao ato de "constranger 
alguém, mediante violência ou 
grave ameaça, a ter conjunção 
carnal ou a praticar ou permitir 
que, com ele, se pratique outro 
ato libidinoso".

ADMINISTRAÇAO

Sistema de nota fiscal eletrônica completa um ano

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Mais de 200 mil 
notas na modalidade 
eletrônica foram 
emitidas

D esenvolvido pela Dire
toria de Tecnologia da 
Informação (DTI) para 

instrumentalizar a Diretoria 
de Finanças, o sistema de Nota 
Fiscal de Serviços na modalida
de eletrônica completa um ano. 
O sistema começoua ser imple
mentado em 15 de Janeiro de 
2013. Mesmo não havendo a 
obrigatoriedade de uso, a faci
lidade encontrada na utilização 
superou todas as expectativas 
mediante a grande adesão por 
parte dos contribuintes.

Regrado pelo decreto execu
tivo 191/2014, a emissão de notas

fiscais de serviço tornou-se obri
gatória em 01 de julho de 2013 
para todas empresas prestadoras 
de serviços de Lençóis Paulista 
(exceto empresas que atendem 
ao Art 1° do referido decreto).

Em pouco mais de um ano, 
já foram emitidas mais de 200 
mil notas fiscais de serviços na 
modalidade eletrônica, aten
dendo as necessidades de 1.300 
prestadores de nosso municí
pio. Através do Portal da Nota 
Fiscal (https://apl2.lencoispau- 
lista.sp.gov.br/nfs/Index.aspx) 
o contribuinte pode, consultar 
leis e decretos que regulamen
tam o ISS, regras de tributação 
e documentos de orientação 
para integração, e demais infor
mações pertinentes ao tema.

Na área restrita do Portal da 
Nota Fiscal, é possível emitir e 
consultar notas a qualquer tem-

po, além de poder gerar cartas 
de correção e cancelamentos. 
Nesta área, estão disponíveis 
recursos de exportação de infor
mações em formato XML (Ex- 
tensibleMarkupLanguage) para 
integração com sistemas, e rela
tórios para conferências e gestão.

Em julho de 2013, foi dis
ponibilizado nova interface de 
emissão de Nota Fiscal de Ser
viços, através de WebService, a 
qual possibilitou que as empre
sas utilizassem seus próprios 
sistemas para emissão de suas 
notas fiscais, recurso integrado 
e "online". Esta interface de 
integração está sendo utiliza
da por mais de 60 empresas 
de nosso município, atingindo 
mais de 38 mil notas fiscais, 
número este correspondente a 
18,3% do montante de notas 
emitidas. O uso do Portal da

Nota Fiscal e do WebService é 
totalmente gratuito não gerando 
nenhum custo ou taxa aos con
tribuintes.

Inúmeros benefícios são ofe
recidos no uso do sistema na mo
dalidade eletrônica, dentre eles, 
a redução de custo de impressão 
de talonários, controles e gestão 
das notas, envio e recebimento 
rápido e seguro, e automatiza
ção do processo de informação 
de nota fiscal para a prefeitu
ra. Outro ponto importante é a 
agilidade que o sistema oferece 
aos contribuintes que eram obri
gados a informar todas as notas 
fiscais prestadas e tomadas.

Todas as transações rea
lizadas são criptografadas e 
certificadas por órgãos compe
tentes como VeriSign e Norton, 
garantindo a integridade e con
fidencialidade.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
https://apl2.lencoispau-lista.sp.gov.br/nfs/Index.aspx
https://apl2.lencoispau-lista.sp.gov.br/nfs/Index.aspx


Esporte HEGEMONIA
Piracicaba se sagrou cam peã da 58^ edição dos Jogos Regionais 
do Interior, realizado na cidade de Lins. A  delegação piracicabana 
ficou em primeiro lugar em 26 das 38 m odalidades disputadas, 
conquistando o segundo lugar em quatro m odalidades e o terceiro 
em outras cinco, ficando fora do pódio em apenas três m odalidades.

JOGOS REGIONAIS

Empate com Capivari rebaixa Lençóis
Com 90 pontos, cidade fica a um ponto da permanência na elite; Agudos também cai; Barra Bonita e São Manuel sobem para primeira divisão em 2015

Elton Laud
FOTO: DIVULGAÇÃO

A 58^ edição dos Jogos Re
gionais do Interior termi
naram no último sábado, 

em Lins. Lençóis Paulista fez 
uma boa campanha, terminando 
com 90 pontos e 35 medalhas, 
sendo 20 de ouro, oito de prata e 
sete de bronze. Mas o desempe
nho não foi suficiente para que 
a cidade se mantivesse na elite 
da competição. A delegação len- 
çoense acabou ficando na nona 
colocação, perdendo a vaga para 
Capivari nos critérios de desem
pate. Agudos, com 37 pontos, 
também caiu. Barra Bonita e São 
Manuel sobem em 2015.

Lençóis Paulista vive nova
mente o dilema das cidades pe
quenas que disputam os Jogos 
Regionais na primeira divisão, 
entre as potências do esporte. 
No ano passado com uma cam- NO PEDAL - Nos esportes coletivos o ciclismo (centro) foi o que levou a melhor para Lençóis, ficando com o bronze

panha excelente a cidade con
seguiu se manter na elite, com 
uma sexta colocação. Esse ano, 
pior que o rebaixamento para 
a segunda divisão em 2015 é a 
frustração por saber que os de
talhes poderiam ter mantido a 
cidade na primeira, já que ape
nas um ponto (que poderia vir 
em qualquer modalidade que 
apenas participasse da compe
tição) seria suficiente para ul
trapassar Capivari.

O diretor de Esportes e Re
creação de Lençóis Paulista, 
José Lenci Neto, destaca que dis
putar a competição na primeira 
divisão não é fácil, visto que a 
maioria das cidades disputa 
com atletas de alto nível, muitos 
deles contratados especialmente 
para a competição, o que difi
culta o desempenho de cidades 
que competem com atletas for
mados no próprio município.

"Procuramos competir com os 
nossos atletas, com o potencial 
que nós temos. Não costuma
mos contratar atletas apenas 
para disputar os Jogos. Mesmo 
assim modalidades como o bas
quete e o vôlei masculino, que 
disputaram com atletas do juve
nil, terminaram a competição 
muito bem", completa.

Lençóis disputará novamen
te a segunda divisão em 2015. 
Para Lenci, o rebaixamento por 
tão pouco deve servir de exem
plo, para que em outras edições 
não se cometa os mesmos erros 
que custaram a permanência na 
elite do esporte regional. "Temos 
que assimilar isso. O esporte é 
assim mesmo. Um dia se ganha 
outro dia se perde. É preciso re
conhecer os pontos negativos e 
tentar corrigir da melhor forma 
possível e aprimorar os pontos 
positivos", finaliza.

MASCULINO

Vôlei fica em quarto lugar e garante vaga nos Abertos
Equipe perdeu para São Carlos na semifinal e foi derrotada por Piracicaba na decisão do bronze

Elton Laud
FOTO: DIVULGAÇÃO

O vôlei masculino de Lençóis 
Paulista terminou os Jogos 
Regionais de Lins na quar

ta colocação e garantiu vaga nos 
Jogos Abertos do Interior, que 
esse ano acontecem na cidade de 
Bauru, entre os dias 17 e 29 de 
novembro. Os lençoenses foram 
eliminados por São Carlos na se
mifinal e perderam a decisão do 
terceiro lugar para Piracicaba.

A equipe de Lençóis Paulista 
chegou confiante na semifinal, 
depois de desbancar a forte equi
pe de Botucatu, que foi repre
sentada por atletas do Pinheiros. 
Mas os atletas lençoenses já sa
biam que na partida contra São 
Carlos encontrariam mais uma 
equipe de alto nível, com jogado
res de peso.

Os atletas lençoenses são, em 
sua grande maioria, de categorias 
juvenis, ao contrário das equipes 
adversárias, que levam para os 
Jogos atletas adultos, muitas vezes 
profissionais.O técnico Douglas

DEVER CUM PRIDO - Equipe de vôlei de Lençóis volta para casa satisfeita com boa colocação nos Regionais

Coneglian já havia alertado, na 
sexta-feira, que São Carlos tinha 
quatro ex-jogadores da superliga.

Não seria fácil. E realmente 
não foi.São Carlos acabou baten
do Lençóis por 3 sets a 0 (25 x 19 
/ 25 x 12 / 25 x 18), mas na dispu
ta do título perdeu para Lins por 
3 a 1. Os lençoenses perderam 
novamente na disputa do bronze,

dessa vez para Piracicaba, tam
bém por 3 sets a 0 (25 x 21 / 27 x 
25 / 25 x 21).

Apesar das derrotas, o técni
co avalia que estar entre as qua
tro melhores já foi uma conquista 
para a equipe. "Nossa equipe é 
muito nova e o objetivo principal 
foi ganhar experiência. Pratica
mente metade dos atletas estava

em Jogos Regionais pela primeira 
vez. Foi uma experiência válida 
para eles", destaca.

Com o fim dos Jogos Regio
nais, os atletas lençoenses voltam 
a se dedicaras competições que 
estavam em andamento, como a 
Liga do Centro Oeste Paulista, os 
Joguinhos Abertos da Juventude 
e Copa São Paulo de Voleibol.

BACALHOADA BENEFICENTE
E M  P R O L  À  R E D E  D E  C O M B A T E  A O  C Â N C E R

Convite Individual . l q j j .

{Serviremos somente no local) 4  ^

LO C A L; LIONS C LU B E DE LENÇÓIS PTA.
CAR ID AD E  

U M A  PRO V A

DATA: 19 D E JU LH O  2014 ( „ D E A M O R

HORÁRIO: 20:30 Hs. R$ 70,00

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.405

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, WILSON LÁZARO MARTINS e 
ELIANE DOS SANTOS CARVALHO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 27/01/1971, gerente, solteiro, domiciliado e 
residente à Rua Geraldo Pecorari, n° 741, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
LIDIO LÁZARO MARTINS e de dona ISABEL VANI MARTINS.
Ela, natural de Borrazópolis/PR, nascida aos 09/04/1976, vendedora, solteira, 
domiciliada e residente à Rua Geraldo Pecorari, n° 741, Centro, na cidade de Macatuba/ 
SP, filha de ANTONIO NEVES DE CARVALHO e de dona ELIZETE DOS 
SANTOS CARVALHO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.

Macatuba - SP, 27 de junho de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

AGUDOS

Vôlei e handebol terminam 
Regionais na quarta colocação

Com o resultado, 
ambas as equipes 
garantem vaga nos 
jogos Abertos

Da Redação

O vôlei feminino e o handebol 
masculino de Agudos fize
ram uma ótima campanha 

na 58  ̂ edição dos Jogos Regionais 
de Lins e terminaram na quarta 
colocação. Faltou pouco para que 
as equipes subirem ao pódio, mas 
a medalha de bronze escapou nos 
minutos finais.

A equipe de vôlei feminino teve 
a difícil missão de desbancar as do
nas da casa, jogando com a torcida 
toda contra. As agudenses fizeram 
uma boa partida, deram trabalho 
em quadra,mas acabaram perden
do de 3 sets a 2, no tie-break.

No handebol, os agudenses 
também deixaram o bronze escapar 
por pouco. Na disputa contra Botu- 
catu, os comandados do professor 
Doni Ferreira venciam a partida até

os três minutos finais, quando os 
adversários viraram o marcador e 
fecharam a vitória em apertados 27 
a 25. "Perseguimos demais essa me
dalha e chegamos muito perto dela. 
O mais importante é que fizemos 
uma belíssima campanha na pri
meira divisão", avalia Doni Ferreira.

Com a quarta colocação as duas 
equipes conquistaram vaga para dis
putar os Jogos Abertos do Interior, 
no mês de novembro, em Bauru. Os 
Jogos Regionais de Lins chegaram 
ao fim na manhã do último sábado, 
28 de junho. A delegação de Agudos 
terminou a competição na décima 
colocação, com 37 pontos e dez me
dalhas, sendo seis de prata e quatro 
de bronze. Com o resultado a cidade 
foi rebaixada para a segunda divisão 
dos Jogos em 2015.

IPREMAC -  INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 

MACATUBA

Processo: n° 10/2014.
Beneficiária: Ida Maria Daré.
Ato: Aposentadoria por Tempo de
Contribuição.
Início do benefício: 28 de maio de 2.014. 
Amparo Legal: .Art. 45-E da Lei Municipal 
n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações 
posteriores.
Data: 05 de junho de 2.014.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO DO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO 
-  CONVITE 06/2014 -  PROCESSO 73/2014 -  OBJETO: Serviços de ressolagem de pneus em diversas 
carcaças existentes no almoxarifado, para uso da frota municipal. A Prefeitura de Macatuba torna público, 
que o Sr. Prefeito homologou o processo em referência, adjudicando o objeto, conforme segue: em 
favor de REDE RECAPEX PNEUS LTDA que ofertou para os respectivos itens, os seguintes preços 
unitários item 01- Serviços de ressolagem em 04 pneus 750X16 liso a R$ 219,00 cada, item 02- Serviços 
de ressolagem em 08 pneus 750Rx16 liso a R$ 227,00 cada, totalizando um valor de R$ 2.692,00, em 
favor de UNIMAK REFORMADORA DE PNEUS LTDA que ofertou para os respectivos itens, os 
seguintes preços unitários, item 03- Serviços de ressolagem em 04 pneus 275/80 R 22.5 liso a R$ 370,00 
cada, item 04- Serviços de ressolagem em 04 pneus 1000 R 20 misto R$ 370,00 cada, item 07- Serviços 
de ressolagem em 04 pneus 20.5 - 25 a R$ 2405,00 cada; item 08 Serviços de ressolagem em 02 pneus 
agrícola 24.5-32 a R$ 2715,00 cada, item 11 Servicos de ressolagem em 08 pneus 17.5 -  25 a R$ 1235,00 
cada, item 12 Serviços de ressolagem em 06 pneus 1400-24 a R$ 955,00 cada, item 13-Serviços de 
ressolagem em 02 pneus 19.5 L-24 a R$ 1350,00 cada, ítem 14-Serviços de ressolagem em 02 pneus 
18.4-30 para uso em terraplenagem do desenho tipo L2 R$ 1460,00 cada, totalizando um valor de R$ 
39.240,00,em favor de c Om ERCIAL AUTOm Ot IVO S.A que ofertou para os respectivos itens, os 
seguintes preços unitários, item 05- Serviços de ressolagem em 46 pneus 1000x20 a R$ 384,00 cada, 
item 06- Serviços de ressolagem em 08 pneus 1100 R 22 liso a R$ 394,00 cada, totalizando um valor 
de R$ 20.816,00 e em favor de VENTURA RECAUCHUTAGEM PREST. SERVIÇOS E COM. DE 
PNEUS LTDA que ofertou para os respectivos itens, os seguintes preços unitários item 09- Serviços de 
ressolagem em 02 pneus agrícolas 18.4-26 a R$ 1400,00 cada, item 10- Serviços de ressolagem em 02 
pneus 12.5/80-18 a R$ 600,00 cada totalizando um valor de R$ 4000,00, encerrando a licitação no valor 
de RS 66.748,00

Macatuba, 26 de junho de 2014.
Tarcisio Mateus Abel -Prefeito Municipal

PRODUZINDO PRP€IS ESPECIRIS

A receita do sucesso da LUT€P€L 
é unir a qualidade dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à uma consciência ecológica, o que
garante o constante crescimento 
da empresa no mercado.



Esporte COPA
Hoje serão conhecidos os últimos classificados para as quartas de final da Copa do 
Mundo. Argentina e Suíça se enfrentam às 13h, na Arena Corinthians, em São Paulo. 
Na Fonte Nova, em Salvador, às 17h, Bélgica ou Estados Unidos completam a lista das 
oito melhores equipes dessa edição do mundial. Os vencedores desses confrontos se 
enfrentam no sábado, dia 5 de julho, no estádio Mané Garrincha, em Brasília.

COPA DO MUNDO

Em teste para cardíacos Jú lio  César garante vaga
Em jogo difícil, seleção chilena marca forte e Brasil só leva vaga nos pênaltis; tempo normal foi 1 a 1

Elton Laud

Poucos podem dizer que o 
sufoco vivido pela sele
ção brasileira no jogo de 

sábado foi surpresa. A maioria 
já previa uma partida difícil 
contra o Chile. Mas talvez nin
guém esperasse que a primeira 
vaga para as quartas de final da 
Copa do Mundo fosse decidida 
nos pênaltis e garantida graças 
à ótima atuação do goleiro Jú
lio César. Um verdadeiro teste 
para cardíacos para aqueles tor
cedores mais exaltados.

No início não parecia que 
seria tão complicado. O gol 
marcado por Davi Luiz, em 
uma bola dividida com o za
gueiro Zara, logo depois de uma 
cobrança de escanteio, parecia 
que abriria caminho para um 
resultado tranquilo, mas com a 
vantagem a seleção se descui
dou, passou a explorar mais os 
contra-ataques e deixou os chile
nos dominarem a posse de bola.

A desatenção resultou em 
uma falha na cobrança de um 
lateral, que Vargas não desper
diçou, roubando a bola e dei
xando Alexis Sánchez na cara 
do gol. O resultado todos já sa
bem. Empate do Chile.

A partir disso o jogo ganhou 
outra cara. Em alguns momen
tos parecia que os chilenos é 
que jogavam em casa. A torcida 
até se calou por um tempo e o 
jogo chegou ao intervalo com 
a incômoda sensação de que 
qualquer coisa poderia aconte
cer, até mesmo a desclassifica
ção precoce.

Na segunda etapa a torcida 
tentou empurrar mais o time. 
Os jogadores entraram em cam
po ao som do Hino Nacional, 
cantado em coro pela parcela 
brasileira do Mineirão. Mas o 
Brasil pouco criou, o Chile tam
bém. Os chilenos estavam mais 
preocupados com a marcação 
e não ofereceram muito risco. 
Sorte a nossa, porque se insis
tissem provavelmente forçariam 
um erro da defesa brasileira.

A melhor chance do Brasil

FOTO: RAFAEL RIBEIRA/CBF

no segundo tempo até acabou 
no fundo da rede do goleiro 
Bravo, em um chute meio desa
jeitado de Hulk. Mas a arbitra
gem anulou o gol, alegando que 
o atacante havia dominado com 
o braço o cruzamento de Mar
celo. O lance gerou muita polê
mica, e mesmo com a ajuda das 
imagens ainda fica a dúvida da 
irregularidade ou não do lance.

Do lado chileno a melhor 
oportunidade veio em uma jo
gada pela direita, que acabou 
nos pés do meia Aránguiz, que 
mandou uma bomba no canto 
direito de Júlio César, que fez 
uma defesa incrível e ouviu 
pela primeira vez a torcida gri
tar o seu nome em coro.

Perto do final o goleiro do 
Chile ainda fez duas boas defe
sas, uma depois de uma cabe
çada de Neymar, outra em um 
chute venenoso de Hulk. E, 
assim, para a angustia dos torce
dores brasileiros a partida se en
caminhou para a prorrogação.

Foram mais 30 minutos ten
sos. O Brasil ofereceu perigo 
novamente com Hulk, o Chile 
mandou uma bola no travessão 
no último minuto do segundo 
tempo. Mas a vaga foi mesmo 
decidida nos pênaltis.

Júlio César estava visivel
mente com o emocional a flor 
da pele. Com certeza nessa 
hora um filme da desclassifi
cação na Copa de 2010 passava 
pela sua cabeça. Mas ele não 
decepcionou. Avisou aos com
panheiros que iria pegar. E 
pegou. Nas duas primeiras co
branças chilenas ele foi gigan
te e Pinilla e Alexis Sánchez 
ficaram em suas mãos. Davi 
Luiz e Marcelo marcaram; 
Willian e Hulk perderam. Do 
lado chileno Aránguiz e Dias 
também converteram. Neymar 
fez o seu e deixou a responsa
bilidade novamente nas mãos

de Júlio, mas ele não precisou. 
Jara bateu na trave e sacra
mentou a classificação brasi
leira para a glória do goleiro, 
que, com justiça, foi eleito o 
melhor em campo.

Depois do sufoco de sába
do o Brasil volta a campo con
tra a Colômbia, que eliminou 
o Uruguai com uma vitória de 
2 a 0 e se classificou. O des
contentamento visível na cara 
do técnico Felipão sinaliza 
que mudanças vão ocorrer. 
Provavelmente as vítimas da 
vez serão Daniel Alves e Hulk. 
Mas para saber a opinião dos 
torcedores fomos às ruas.

O
TABELADA@OPA

OITAVAS DE FINAIS
1 °  jogo - 28/06 • i3h  • Belo Horizonte

B R A S IL  1 X 1 C H IL E __________
2 ° jogo - 28/06 • ly h  • Rio de Janeiro

C O L Ô M B IA  2 X 0 U R U G U A I
3 ° jogo - 29/06 • i3h  • Fortaleza

H O L A N D A  2 X 1 M É X IC O
4 ° jogo - 29/06 • ly h  • Recife

C O S T A  R IC A  1 X 1 G R É C IA
5 ° jogo - 30/06 • i3h  • Brasília

F R A N Ç A  2 X 0 N IG É R IA
6 ° jogo - 30/06 • ly h  • Porto Alegre

A L E M A N H A  2 X 1 A R G É L IA
7 °  jogo - 0 1/0 7 • i3h  • São Paulo

A R G E N T IN A  X S U ÍÇ A _________
8 ° jogo - 0 1/0 7 • i7 h  • Salvador

B É L G IC A  X E U A ____________

QUARTAS DE FINAIS
i °  jogo - 0 4/0 7 • i7 h  • Fortaleza

B R A S IL  X C O L Ô M B IA
2 ° jogo - 0 4/0 7 • i3h • Rio de Janeiro

F R A N Ç A  X A L E M A N H A
3 ° jogo - 0 5/0 7 • i7 h  • Salvador

H O L A N D A  X C O S T A  R IC A
4 ° jogo - 0 5/0 7 • i3h  • Brasília

V E N C E D O R  07 X V E N C E D O R  08

SEMIFINAIS
i °  jogo - 08/07 • i7 h  • Belo Horizonte 

X
2 ° jogo - 09/06 • i7 h  • São Paulo

X

TERCEIRO LUGAR
i2 /0 7  • i7 h  • Brasília

X

FINAL
i3 /0 7  • i6 h  • Rio de Janeiro

X

O
>
0

0 1
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& I

Você acha que depois do sufoco de 
sábado o Brasil precisa de mudanças?

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO
"Com  certeza, a seleção 
está jogando muito mal. 
Falta mais presença no 
meio de campo. N ã o  
existe uma ligação 
entre o setor defensivo 
e o ataque e é isso 
que tem atrapalhado a 
criação. O Fred precisa 
sair logo. Jo g ar sem 
centroavante com o 
W illian no meio seria 
interessante."

Eduardo Xavier, 
padeiro

"Eu acho que sim. O 
Fred precisa sa ir para a 
entrada do Jô. Também 

acho que sempre que 
o Ramirez entra em 

campo a seleção vai 
bem. Na minha opinião 

os jogadores estão 
sentindo a pressão de 
jogar em casa. Talvez 

nem seja uma mudança 
que este ja fa ltando; só 

tranquilidade"' 
Izabela Campesato, 

auxiliar de escritório

"A s  mudanças já 
deveriam ter acontecido 
desde o segundo jogo. 
Por estar jogando em 
casa o time tem que 
ser mais ofensivo. O  
W illian tem  que entrar 
no lugar do Hulk e 
ajudar a criar mais 
oportunidades de gol. 
Tam bém  já passou da 
hora do Daniel Alves 
dar lugar ao M aicon."

Clóvis Gino Pereira, 
técnico de futebol

AMADOR

Palestra vence São Cristóvão e segue vivo na com petição
Grêmio da Vila perde 
terceira e não tem 
mais chance de 
classificação

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Elton Laud

As partidas de domingo 
completaram a terceira 
rodada da edição 2014 do 

Campeonato Amador de Len
çóis Paulista - Troféu deputado 
Estevam Galvão, que é organi
zado pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador (LLFA). As seis 
equipes do grupo B entraram 
em campo com motivações dife
rentes, mas todas com o mesmo 
objetivo: garantir a classificação 
em um grupo bem equilibrado.

Na primeira partida do dia, o 
Palestra precisava vencer para se
guir com chance de classificação. 
E venceu. O São Cristóvão não se 
encontrou em campo e os pales-

S E M  E S P A Ç O  - Palestra sufoca o S ão Cristóvão e vence o confronto

trinos se aproveitaram, vencendo 
por 3 a 1. Expressinho e Santa 
Luzia se enfrentaram na sequên
cia. Uma vitória daria a primeira 
colocação ao Santa, já que o São 
Cristóvão havia perdido, mas com 
um empate sem gols, quem assu
miu a liderança foi o Expressinho, 
deixando o adversário na terceira 
colocação. Na última partida do 
dia, São José e Grêmio da Vila

fizeram o jogo dos desesperados, 
já que quem perdesse estava fora. 
Quem levou a pior foi o Grêmio 
da Vila, derrotado por 1 a 0.

O São Cristóvão começou a 
rodada na liderança, com seis 
pontos, vencendo o Expressinho 
no saldo de gols. Já o Palestra esta
va em quarto, com um ponto, pre
cisando vencer de qualquer jeito.

Talvez essa motivação tenha

dado aos palestrinos o gás que 
precisavam para fazer uma boa 
atuação e vencer. Mas logo no 
início do jogo, aos sete minutos, 
o São Cristóvão mostrou que 
não estava na liderança por aca
so e abriu o placar com Mateus.

A resposta não demorou 
muito. A equipe do Palestra foi 
para cima e se aproveitou do 
espaço para dominar a posse 
de bola. O gol foi questão de 
tempo e veio depois de uma fa
lha do goleiro do São Cristóvão, 
aproveitada pelo lateral Fabio 
da Silva, aos 15 minutos.

A primeira etapa seguiu 
mais equilibrada com chances 
criadas de ambos os lados, mas 
sem sucesso. No segundo tem
po, o Palestra começou pressio
nando, mas o São Cristóvão es
tava esperto nos contra-ataques. 
Os dois tiveram chance, mas 
o gol saiu para os palestrinos, 
depois de uma cobrança de pê
nalti, convertida por Romildo.

O São Cristóvão questionou 
muito a marcação da penalida
de, mas seguiu cometendo erros 
que contribuíram para a vitória 
do Palestra. Aos 35 minutos 
ainda sairia um gol contra do 
camisa 49, Bruno, carimbando 
a vitória do Palestra por 3 a 1.

O técnico do São Cristóvão, 
Alfredo Gonçalves, classifica 
como duvidosa a atuação da 
arbitragem, mas reconhece que 
sua equipe deixou a desejar. "Fo
mos infelizes hoje, nosso goleiro 
falhou em um dos gols e acaba
mos marcando um gol contra 
também. Não podemos baixar 
a cabeça. Temos condições de 
brigar por essa vaga", completa.

GIRO PELA RODADA
O clássico entre Expressinho 

e Santa Luzia tinha tudo para ser 
uma partida daquelas que se per
de a conta dos gols, mas as equi
pes travaram uma bela disputa no 
meio campo e as defesas se saí

ram melhor que os ataques. O re
sultado foi um decepcionante 0 a 
0, o primeiro empate sem gols do 
campeonato. O segundo empate 
do Santa Luzia, que com o resul
tado se mantém em terceiro, com 
cinco pontos, mas vê o Palestra 
colar logo atrás, com quatro. Para 
o Expressinho o empate signifi
cou a liderança, com sete pontos, 
já que o São Cristóvão perdeu e 
se manteve com seis.

Na partida entre São José e 
Grêmio da Vila, não houve mui
to o que se dizer. O São José está 
longe daquelas boas apresenta
ções da Copa Lençóis e o Grêmio 
da Vila ainda não se encontrou no 
campeonato, e nem vai mais, já 
que com a derrota de 1 a 0, a ter
ceira seguida, a equipe não tem 
mais nenhuma chance de classifi
cação e apenas cumpre tabela nas 
duas últimas partidas. O São José 
foi a três pontos e depende de 
combinações de resultados para 
conseguir a vaga.
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Sociedade
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

FOTOS: O ECO

FESTA DO MILHO
O Cônego Marcelo Paes, 
pároco da Igreja São Pedro e 
São Paulo, tinha motivos de 
sobra para ficar alegre neste 
final de semana. Na manhã 
de domingo, a Igreja celebrou 
o dia dos dois padroeiros,
Pedro e Paulo, com missa que 
contou com a participação 
do arcebispo Dom Maurício 
Grotto de Camargo. Na hora do 
almoço, quermesse cheia para 
saborear a receita do Costelão 
no Milho.

• Lojas Ed+
Na Lojas Ed+ você encontra 
linha completa em confecções, 
calçados, acessórios, moda 
intima, cama, mesa e banho. 
Moda feminina, masculina e 
infantil. A Ed+ fica na rua Cel. 
Joaquim Anselmo Martins, 517 
-  Centro. Fone: 3264-5327. Na 
foto, a equipe.

NA COPA
Raquel e Marizzani na 
Chácara do Engenho 
em  jogo do Brasil

FOTO: LAURO STUDIO PHOTOS

Maria Eduarda, 3 meses

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

FOTO: STUDIO A

O  Alan e Kelly, na Pizzaria 
Hábil
©  Analia, Carina, 
Beatriz,Natacha, Isabela, 
Erica, Maira e Victoria, na 
Chácara do Engenho em 
jogo do Brasil 
©  Daiane, Ana Lívia e 
Danilo, na Pizzaria Hábil 
O  Leticia e Cleiton, na 
Pizzaria Hábil
©  Nilton, Guilherme, Larissa, 
Mayara, Ana Paula e Camila 
na Chácara do Engenho em 
jogo do Brasil
O  Paulo e Allyne, na Pizzaria 
Hábil

FOTO: STUDIO A
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